

## **Lies den Text.**

Erika ist 26 Jahre alt. Sie kommt aus Deutschland. Sie ist Studentin und wohnt in Köln. Aber jetzt ist sie nicht in Köln. Sie ist in Luzern. Warum ist sie in Luzern? Sie fährt nach Frankreich. Erika hat ein Auto. Es ist gelb und ein bisschen alt, aber sehr schön. Erika fährt also mit ihrem Auto nach Frankreich ans Meer.

Erika hat einen Koffer und einen Rucksack. In rotem Koffer gibt es Kleidung für drei Wochen. In dem schwarzen Rucksack sind Geld, Brötchen, Äpfel, Wasser und ein Handy. Sie kann mit dem Handy den Weg ans Meer finden.

Das Wetter ist prima. Der Himmel ist wolkenlos und die Sonne scheint hell. Links und rechts kann Erika Wiese, Bäume, Blumen und Berge sehen. Die Natur in der Schweiz ist sehr schön. Hier sind die Berge sehr hoch. Und auf den Bergen liegt Schnee sogar im Sommer. Erikas Fahrt nach Nizza dauert viele Stunden. Sie hört Musik und denkt ans Meer. Endlich ist sie in Nizza. Sie sieht das Meer. Es ist blau und schön.

### **Kreuze an: richtig oder falsch?**

	richtig	falsch
1. Erika ist sechsundzwanzig Jahre alt.		
2. Erika wohnt in Luzern.		
3. Erika fährt in die Schweiz.		
4. Erika fährt ans Meer.		
5. Ihr Koffer ist schwarz und der Rucksack ist rot.		
6. In dem Koffer liegen Geld, Kleidung und Wasser.		
7. Das Auto ist nicht neu und gelb.		
8. Es schneit.		
9. Erika singt die Lieder		
10. Das Wetter ist schön.		